

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ángel Ximénez se estrenará ante el Cuenca

La sede de Loterías y Apuestas del Estado en Madrid ha acogido el sorteo del calendario, al que ha asistido el jugador del AX Rudovic



REDACCIÓN 27/07/2017

El Ángel Ximénez-AVIA ya conoce el día y la hora de su estreno en la temporada 2017/18 en ASOBAL. Será en Cuenca ante el Liberbank Ciudad Encantada. El organismo que organiza la máxima competición del balonmano nacional dará a conocer el calendario completo en las próximas horas tras ser sorteado en la sede de Loterías y Apuestas del Estado en Madrid. A dicho sorteo ha acudido el jugador del conjunto pontanés Rudovic.

abc.es

www.abc.es

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil empezará la Liga Asobal contra el Liberbank Ciudad Encantada en Cuenca

La primera cita del calendario será el 9 de septiembre en el Pabellón «El Sargal»



J. M. SERRANO - abccordoba Córdoba 27/07/2017 12:34h

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha conocido este miércoles su calendario para la temporada 2017/18 dentro de la Liga Asobal. Los pupilos de «Quino» Soler, que cumplirán su quinta temporada consecutiva en la máxima división del balonmano español, empezarán el campeonato fuera de casa ante el Liberbank Ciudad Encantada de Cuenca. La cita acontecerá el próximo sábado 9 de septiembre en el Pabellón

Polideportivo «El Sargal».

El sorteo, celebrado en la sede de Loterías y Apuestas del Estado, ha tenido como uno de los protagonistas invitados a Novica Rudovic, jugador del Ángel Ximénez. El montenegrino, tercer máximo anotador de la temporada 2016/17 con 182 tantos, ha colaborado para configurar la primera jornada de la Liga Asobal.

El debut del equipo cordobés en el Pabellón Municipal «Alcalde Miguel Salas» será una semana más tarde, concretamente el 16 de septiembre contra el Bidasoa Irún. La siguiente salida estipulada para la tercera jornada será frente al FC Barcelona Lassa (23 de septiembre), intratable disciplina que volvió a ganar la Liga Asobal con comodidad. El campeonato lo cerrarán a domicilio ante el Frigoríficos Morrazo el 15 o 19 de mayo de 2018.

El club pontanés ha confirmado también cuatro partidos de pretemporada. El 18 de agosto (20.30 horas) jugarán el III Trofeo Villa de Puente Genil ante el Balonmano Quabit Guadalajara. El 22 de agosto viajarán hasta Aranda de Duero (Burgos) para medirse contra el Villa de Aranda. Un día más tarde, el 23 de agosto, el plantel se trasladará a Nava de la Asunción (Segovia) con el Balonmano Nava como rival. El 26 de agosto (20.30 horas) volverán a Puente Genil con vistas al XV Memorial Ángel Ximénez, aunque todavía se desconoce adversario. El 2 de septiembre, aún por determinar, quedará la Final de la Copa de Andalucía.

Fallece la ex portavoz municipal del PP Ana Palma a los 57 años

J. M. Cabezas 28 Julio, 2017 - 02:33h

La política local de Puente Genil se ha vestido de luto tras el fallecimiento de la ex concejala del PP Ana Palma Jurado, que ha muerto con 57 años, tras luchar contra una grave y larga enfermedad. Ana Palma siempre fue una persona con inquietudes políticas y eso le llevó, en el año 2003, a formar parte de la candidatura del PP a las elecciones municipales. Palma, que ocupaba el número dos de la lista tras Enrique Aguilar, obtuvo acta de concejal, pero la renuncia de este por motivos laborales un par de años después propició que la edil diera un paso al frente siendo la primera mujer que ocupaba la portavocía municipal de los populares. Junto a su marido José Luis, Ana, madre de dos hijas, regentaba una academia de peluquería y estética en el centro del municipio.

Cuenca, el punto de partida del Ximénez

El conjunto de Quino Soler arrancará la competición fuera de casa y terminará también lejos de Puente Genil, en Cangas



Rafael Cano Córdoba, 28 Julio, 2017 - 02:32h

El Ángel Ximénez de Puente Genil arrancará su quinta temporada en la Liga Asobal visitando la pista del Cuenca Ciudad Encantada. El cuadro de Quino pondrá el punto de partida lejos de Puente Genil y también terminará la liga a domicilio, visitando al Cangas en la jornada 30. El duelo estrella de la temporada, la visita del todopoderoso Barcelona a tierras pontanesas, ha quedado fijada para mediados del mes de febrero.

El Salón de la Suerte, en la sede Loterías y Apuestas del Estado de Madrid, acogió ayer el sorteo del calendario de la Asobal para el curso 2017-2018. La cita tuvo un claro protagonismo del Ángel Ximénez, pues

en el acto estuvieron presentes Francisco Pérez -tesorero del club de Puente Genil- y Novica Rudovic, una de las referencias sobre la pista del equipo que entrena Quino Soler.

El vigente campeón, el Barcelona, visitará el Alcalde Miguel Salas a mediados de febrero El sorteo deparó al Ángel Ximénez un inicio fuera de casa, con la visita al pabellón de El Sargal, en Cuenca, programada para el 9 de septiembre, y un final también a domicilio, concretamente en Cangas, el 19 de mayo. Los de Quino Soler, por lo tanto, no han tenido demasiada fortuna, y tendrán que afrontar dos citas exigentes tanto en el arranque como en el desenlace de la competición.

Una semana más tarde de empezar la competición en Cuenca, el Ángel Ximénez tendrá el primer partido ante su afición, en el Alcalde Miguel Salas de Puente Genil, ante el Bidasoa Irún.

Y en la tercera jornada, el caprichoso sorteo ha emparejado a los de Puente Genil con el rival más fuerte de largo de la competición, el Barcelona, que un año más vuelve a partir como claro y casi único aspirante al título. Los pontanenses visitarán en la primera vuelta el Palau Blaugrana, en un partido fijado para el 23 de septiembre. El conjunto azulgrana devolverá la visita ya en la segunda vuelta del campeonato, concretamente en la jornada 18, fijada para el 17 de febrero.

El Ángel Ximénez arrancará su pretemporada en unos días, coincidiendo con la llegada de agosto. De este modo, Quino Soler y sus jugadores tendrán cinco semanas de preparación para llegar en las mejores condiciones posibles al encuentro de Cuenca ante el Ciudad Encantada. Una cita exigente que marcará el inicio de otro curso apasionante para un Ximénez que seguirá codeándose con los mejores del balonmano nacional.

Un centenar de jóvenes pontanos, portugueses e italianos se forman para el autoempleo

Virginia Requena 27/07/2017

Un centenar de jóvenes pontanos, portugueses e italianos están finalizando el proyecto "Acercase al empleo" a través de la concejalía de Juventud del ayuntamiento de Puente Genil, con edades comprendidas entre los 18 y 30 años. El edil, Jesús López, ha explicado que se trata de un proyecto que se ha sustentado "en el desarrollo de talleres de autoestima, espíritu empresarial, creatividad, orientación laboral, han mejorado el nivel de idiomas para potenciar las habilidades ". También han conocido cómo se trata desde a las administraciones públicas el empleo juvenil.

En general- ha precisado López- "los jóvenes han mejorado mucho sus competencias para que trabajen tanto en emprendimiento como por cuenta ajena". Las representantes de las tres asociaciones organizadoras comentarán hoy en GRUPO COMUNICA cómo está transcurriendo el proyecto (NOTICIAS, 20:30 h). Aunque hoy la noticia es que en Andalucía desciende el paro en 160.000 personas, la tasa del desempleo juvenil sigue siendo elevada.

El alcalde manifiesta que se colaborará con la Junta para invertir en la climatización de todos los centros educativos

Rocío Díaz 27/07/2017

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha manifestado el compromiso de la localidad de participar en el próximo plan que lleve a cabo la Junta de Andalucía para acometer medidas de cara a favorecer la climatización de los centros escolares. Morales ha matizado que “estamos convencidos de que todos los colegios deben de contar poco a poco con medidas adecuadas para reducir así la incidencia de las altas temperaturas”. En este sentido, el regidor local expuso que “queremos participar de manera que podamos ir valorando las posibilidades que desde el punto de vista municipal podamos adjuntar al plan de la Junta de Andalucía, a cambio de que ellos se comprometan con otro tipo de obras que también reclamen los centros educativos de Puente Genil”. “Cuando tengamos sobre la mesa- dijo- las actuaciones que de cara al próximo año se van a realizar por parte de la Junta de Andalucía en la localidad, pondremos también nosotros sobre la mesa las medidas de apoyo a ese plan que podrá realizar el Ayuntamiento”. El objetivo será, por tanto, colaborar de forma conjunta y coordinada con la Junta para que los colegios reúnan todas las soluciones posibles frente al calor. (HOY EN LOS INFORMATIVOS- 20.30 HORAS)

Presentan de manera oficial el cartel del Día de la Mujer en la Feria Real

Rocío Díaz 27/07/2017

Esta semana se ha presentado de manera oficial el cartel anunciador de una nueva edición del Día de la Mujer en la Feria Real, un evento que tendrá lugar el próximo 18 de agosto, organizado por la Federación Local de Asociaciones de Mujeres “Orillas del Genil”, en colaboración con la concejalía de Igualdad del Ayuntamiento.

La concentración de mujeres, ataviadas con los tradicionales vestidos de volantes, tendrá lugar en el Parque de El Tropezón a las 12:30 horas para iniciar el camino hasta el recinto ferial, recorriendo la Avda. Manuel Reina y la calle Poeta García Lorca, donde disfrutarán de un aperitivo, y continuarán hasta la altura del colegio Anzur, donde la concejalía de Festejos volverá a ofrecer a las participantes otro refrigerio. La comitiva la encabezará las alumnas del taller de sevillanas de Encarnación Cabello y la cerrará el taller de sevillanas que organiza la delegación de Igualdad. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Morales y Carrillo desmienten las declaraciones de Martín sobre los Planes Provinciales en Puente Genil asegurando que “no se corresponden con la realidad”

Rocío Díaz 27/07/2017

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha querido trasladar a la ciudadanía cuestiones respecto a la ejecución de los planes provinciales de la Diputación de Córdoba en la localidad, a raíz de la visita, la pasada semana, del diputado provincial del Partido Popular, Luis Martín. Morales ha comentado estar “sorprendido” ante las declaraciones de Martín por “no corresponderse con la realidad”, desmintiendo así que no estén adjudicados los proyectos. El regidor local afirmó, en este sentido, que “están acompasados en el tiempo”, explicando que el proyecto en el entorno del santuario de la Concepción comenzará el 20 de agosto, tras la Feria Real, “para cuadrar así esta actuación con la licitación que hace el gobierno municipal de otro tramo en la calle Aguilar y no tener que cortar la calle en distintas fechas para dos obras”. De otro lado, el proyecto sobre la mejora de la electrificación en el recinto ferial se iniciará en septiembre. Y es que, sobre esta actuación, Morales ha especificado que se pospuso su contratación “para evitar el peligro de encontrarnos en plena feria sin la obra finalizada”.

La vicepresidenta segunda de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo, ha expuesto que “en el mismo periodo de tiempo, con el gobierno del Partido Popular se hizo una inversión de 573.000 euros en la localidad pontana”, “hasta la fecha, con el Partido Socialista, llevamos más de un millón y medio invertidos”, según ha detallado. (TODA LA INFORMACIÓN HOY EN LOS ÚLTIMOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

La Junta destina 50.000 euros a varias escuelas municipales de música, entre ellas Puente Genil

Redacción 27/07/2017

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía ha publicado en el BOJA la concesión de subvenciones por importe de 49.858,16 euros para las escuelas municipales de música y danza de 15 entidades locales de la provincia. El objetivo de estas ayudas es “fomentar el desarrollo de las actividades y contribuir a los gastos de funcionamiento de estos centros durante este año en Priego de Córdoba, Lucena, Puente Genil, Castro del Río, Doña Mencía, Adamuz, Fernán Núñez, Hornachuelos, Palma del Río, La Rambla, Fuente Obejuna,

La finalidad de esta convocatoria anual de subvenciones es “mejorar el equipamiento y facilitar el trabajo de las escuelas de música y danza, tanto en su vertiente docente como en aquellas actividades de carácter complementario que contribuyan a la formación del alumnado”.

La Consejería de Educación considera que la contribución de estos centros, cuya titularidad corresponde a entidades locales u organismos dependientes de estas, “es imprescindible para complementar la formación del alumnado en estas áreas artísticas, pues se presta especial atención a la educación musical temprana y al disfrute de la práctica musical y de la música como arte”.

También se incide en estas escuelas “en aspectos no solo de formación puramente académica, sino en otros ámbitos inherentes al hecho musical o dancístico en sus facetas históricas, culturales, estéticas y psicológicas, con lo que se favorece de este modo el carácter humanista que exige la educación integral del alumnado”.

En esta misma línea, Educación desarrolla diferentes iniciativas de fomento de las actividades artísticas “para la mejora de su presencia e importancia en los currículos educativos, en su sentido más amplio, por lo que Andalucía cuenta con una amplia oferta de enseñanzas de régimen especial y una importante red de centro”.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

Cambio semestral de estacionamiento entre Miragenil y el Romeral

Redacción 27/07/2017

La Policía Local de Puente Genil recuerda que los días 1 y 2 de agosto se procederá al cambio semestral de estacionamientos de vehículos en varias calles de la localidad. Así el martes día 1 se realizará en las calles comprendidas entre el barrio de Miragenil y el Paseo del Romeral, mientras que, al día siguiente, el miércoles día 2 los estacionamientos se cambiarán en las calles incluidas desde el Paseo del Romeral hasta la Avda. de la Estación.

Se solicita la máxima colaboración de la ciudadanía para que estas actuaciones se realicen con normalidad con el fin de garantizar la fluidez del tráfico rodado, a la vez que se pide que sean atendidas las indicaciones de los agentes encargados de supervisar los cambios.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

El Ángel Ximénez AVIA visitará Cuenca en la primera jornada

Los pontanenses abrirán el campeonato contra los manchegos y cerrarán la temporada en Galicia ante el Cangas. El Barcelona visitará el Miguel Salas en febrero.



27 de julio de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil viajará a Castilla – La Mancha para medirse al Liberbank Ciudad Encantada de Cuenca en la primera jornada de la Liga Loterías ASOBAL, que se jugará el sábado 9 de septiembre. Un encuentro

como el resto de los que componen el calendario para los dieciséis equipos que militan en la máxima categoría del balonmano nacional que ha sido sorteado este jueves en la sede de Loterías y Apuestas del Estado. Por otro lado, la última jornada les ha deparado un enfrentamiento en tierras gallegas ante el Frigoríficos Morrazo de Cangas.

El sorteo ha deparado que como en las cuatro temporadas anteriores en ASOBAL, el equipo de Puente Genil inicie otro curso a domicilio. Por tanto, habrá que esperar a la segunda jornada de la competición para ver el primer partido oficial de los de Quino Soler en el Miguel Salas, que será ante el Bidasoa Irún el sábado 16 de septiembre. Y el primer plato fuerte llegará en la tercera jornada, cuando el único equipo andaluz de la categoría visite el Palau Blaugrana para jugar ante el campeón, el FC Barcelona Lassa. En la segunda vuelta, los de Xavi Pascual visitarán Puente Genil el 17 de febrero.

Así, otras fechas de interés para los pontanenses son los partidos contra el ABANCA Ademar León (jornada 11, 25 de noviembre en el Miguel Salas y jornada 26, 14 de abril en León); el BM Logroño La Rioja (jornada 13, 6 de diciembre en Puente Genil y jornada 28, 28 de abril en Logroño); o el Fraikin Balonmano Granollers (jornada 10, 18 de noviembre en Puente Genil y jornada 25, 11 de abril en tierras catalanas).

Nacho se convierte en el sexto fichaje del Salerm Puente Genil

27 de julio de 2017 | 3ª División | Pablo Mansilla

El ecijano recalca en el cuadro rojinegro tras estar a prueba en el Atlético Espeleño. Los de Juan Arsenal jugarán este viernes su primer amistoso de pretemporada ante La Roda El Salerm Cosmetics Puente Genil ha anunciado la incorporación de Nacho, centrocampista ecijano que procede del Écija Balompié, aunque en los últimos días ha estado a prueba en el Atlético Espeleño. A sus 22 años, el jugador ha vestido la camiseta del equipo astigitano en las últimas cuatro temporadas para recalar ahora en el equipo de Juan Arsenal y que compartirá vestuario con Alejo y Arti, ambos ex del cuadro de Juan Carlos Gómez.

Con el fichaje de Nacho, el primer equipo se ha reforzado hasta la fecha con seis futbolistas, aunque en los próximos días el club puede cerrar la incorporación de Ángel Montero, centrocampista a prueba que pertenece a la cantera del Córdoba Club de Fútbol – juega en el filial - y cuya incorporación interesa a la entidad. En este sentido, ambos clubes han llegado a un acuerdo a falta de que el club blanquiverde negocie con el futbolista para que salga y recalca en el equipo del Manuel Polinario “Poli”.

Con todo, y tras una jornada de descanso, el Salerm Cosmetics Puente Genil se medirá este viernes a La Roda CF en tierras sevillanas (20:45 horas). Será el primer encuentro de pretemporada y el debut de Juan Arsenal en el banquillo rojinegro, así como de las caras nuevas: Ángel del Pino, Chechu Córdoba, Antonio Lucena, Alejo, o Arti. El técnico, tras sus dos primeras semanas de trabajo, podrá empezar a sacar conclusiones y a probar todo lo relacionado con la filosofía de juego que está implantando en los entrenamientos. Los futbolistas, que están respondiendo ante las expectativas, están todos convocados salvo Manolo Cano, Edu Chía, y Miki, que presentan problemas musculares. El resto saltarán al terreno de juego para medirse al conjunto de Nicolás Sánchez Parras, entrenador pontanés que cuenta con varios jugadores que militaron en el Salerm Cosmetics Puente Genil y que esta temporada jugará en Segunda Andaluza de Sevilla.

El Liberbank Ciudad Encantada, primer rival del Ximénez

Los pontanos empiezan en Cuenca, el 9 de septiembre, su nueva aventura en Asobal, que cerrarán a mediados de mayo en Cangas | El Bidasoa, primer rival en el Miguel Salas, por donde pasará el Barça el 17 de febrero de 2018



R. Fernández 27/07/17 17:32

El Ángel Ximénez-Avia ya conoce su hoja de ruta para una nueva aventura en la Liga Asobal, que arrancará el 9 de septiembre en Cuenca. El Liberbank Ciudad Encantada será en El Sargal el primer rival de los pontanos en la campaña 2017-2018.

La escuadra de Quino Soler tendrá al Bidasoa de Irún como primer rival en el Pabellón Alcalde Miguel Salas el 16 de septiembre. El FC Barcelona en el Palau será su tercer contrincante, en un inicio donde también se medirá al MMT

Seguros Zamora en casa y al Quabit Guadalajara fuera. Así que los azulgranas volverán a Puente Genil en la segunda vuelta, en concreto el 17 de febrero.

En la primera vuelta hay una interrupción de la competición el 28 de octubre, aunque hay jornada en miércoles el 6 de diciembre, con el BM Logroño La Rioja como rival casero, para que la primera vuelta se cierre el 13 de diciembre, para los pontanos en casa ante el Cangas.

Ya no habrá competición hasta el 3 de febrero, en el inicio de una segunda vuelta que llevará a los pontanos por tres meses y medio de competición intensos, con un descanso el fin de semana del 7 de abril que no es tal porque esa jornada, la vigesimoquinta, se disputa tres días después, el miércoles 11, y otro el 5 de mayo. La última fecha, en la que el Ximénez viaja a Cangas, será el sábado 19, aunque puede adelantarse al miércoles 15.